



緑子連「四季の森自然体験」～・自然を学び・遊ぼう！・～

令和3年6月13日（日）県立四季の森公園にご理解をいただき、
五感教育研究所室長高橋良寿氏講師にお招きして、植物を使って遊んできました。
参加者：合計23名（子ども12名（小学生9名、幼児3名）保護者7名、スタッフ4名）



ヨシでヨシぶえを作りました。



昔、お歯黒に使われたキブシの実でお絵かき

しょくぶつは、こんなことができるんだ。こんなあそびができるんだとおもいました。いろんなあそびができてよかったです。（4年）

しょうぶ、森、ずこう、ふえ、ケヤキのぶんぶんこまがたのしかったな～。またやりたいです。（1年）

かなへびや、かたつむりをつかまえて、たのしかった。ヨシぶえをならすのがむずかしかった。ケヤキのぶんぶんこまをうまくまわせてたのしかった。（2年）



松風ごまの材料であるケヤキの皮拾い



保護者より・・・◆時間が足りないくらい色々な体験が出来てとても楽しかったです。◆自然を使った遊びをたくさん教えていただいて、とても貴重な体験ができて良かったです。◆自然の素材で遊べる体験は貴重だと改めて感じました。◆いつも来ている四季の森公園を色んな視点で教えてもらって、たくさんお勉強になりました。個人的にはタカちゃん先生の大人向け講座もお願いしたいくらいです。こんな機会を頂けて感謝です。◆家を出る段階でマスク嫌！TV見たい！等イライラしていたので、どうなるかなあと感じていましたが、終わって楽しかったー！と言っていたので、つれてきて良かったと思いました。自然の素材で遊べる体験は貴重だと改めて感じました。◆自然体験は良い事は明白だが、自分に知識がないので親しませてあげられないと思っていた。良い機会をいただいた。

お天気にも恵まれ、緑にあふれた四季の森公園で楽しい時間を過ごすことができました。公園事務所の皆様、高橋先生、保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。（緑子連スタッフ一同）

※ 次回は7月17日（土）フィールドアスレチック横浜つくし野コースです。